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aggiunto: "Stiamo lavoran-
do per .voi!». Con la dotto-
ressa Roccisano a disquisire
prima ancora che con la de-
legazione dei disoccupati
c'era il sindaco di San Gio- Una recente protesta nel Comune. I tanti disoccupati dèl posto chiedono delle soluzioni
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Segnaletica stradale a Bisignano

Il progetto di arredo urbano
è ormai in via di definizione
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Soddisfatto l'assessore .
alla Toponomastica
Mario Umile D'Alessandro
Mario Guido
BISIGNANO
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Quasi completato il progetto di
Arredo urbano e .segnaletica
stradale, orizzontale e vertica-
le, che, ideato e voluto dall'Am-
ministrazione comunale di Bi-
signano, è stato realizzato con
particolare cura e dedizione da
una squadra di operatori guida-
ti dall'assessore alla toponorna-
stica, Mario Umile D'Alessan-
dro in collaborazione con il col-
lega Francesco Falcone, asses-
sore ai Lavori pubblici e con la
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supervisione del sindaco facen-
te funzioni, Damiano Grispo.
Per quanto riguarda la segnale-
tica stradale, in particolar mo-
do quella verticale, tuttiiluoghi
di una certa importanza come:
chiese, uffici pubblici, scuole di
ogni genere, vie, strade e piaz-
ze, sono indicate con chiarezza
e visibilità, tanto che tutti colo-
ro che arrivano nella cittadina
della Valle del Crati, non hanno
modo di confondersi.
Un apposito comunicato

stampa, tra l'altro, dice: "Parti-
colare attenzione è stata dedi-
cata ad una chiara e corretta in-
formazione turistico-religiosa,
doverosa per la città di Sant'U-
mile, ricca di storia e d'arte che

Una strada del centro cittadino.
Sottoposta alla nuova segnaletica

necessitava di una segnaletica
efficiente e decorosa". Per la ve-
rità il traffico automobilistico
in città, soprattutto nel centro'
storico, è stato quasi sempre di-
sordinato tanto da impedire, in
alcune zone, 'il traffico pedona-
le. Ogni automobilista si senti-
va e si sente libero di parcheg-
giare dovunque pur.di avere il
sedile della propria auto il più
vicino possibile.

La situazione più difficile è
stata ed è ancora quella lungo
corso Mazzini, Largo dell'Ol-
mo, e, soprattutto, Corso Vene-
to che gira intorno alla Collina '
Castello; compreso il-tratto del
Viale Roma che spesso risulta
intasato per la cattiva abitudine
degli automobilisti locali che
parcheggiano in doppia e tripla
fila. Il comunicato conclude di-
cendo che l'Amministrazione
comunale ha fatto la sua parte,
ora spetta ai cittadini rispettare
le indicazioni con senso civico,
senza bisogno di controlli. 1

Cenara
Bonifica dell'amianto
L'iter è stato, aVviato
CELLARA

È stato avviato !'ietr per la boni-
fica dall'amianto del territorio
comunale di Cellara, Il sindaco
mario Caferro ha emesso un'or-
dinanza per il "censimento ob-
bligatorio dell'arnianto" e dispo-

della ordinanza, alle dovute-se-
gnalazioni con la compilazione
di appositi modelli disponibili
presso l'Ufficio tecnico comuna-
le.

Di tali segnalazioni ilComune
di Cellara investirà i competenti
uffici dell'Azienda s~nit",ri" nM

Elezioni a Lappano
Biasi e lusi si sfidano
per la fascia tricolore
LAPPANO ,in campo,n~lla tornata elett~-

rale amrmrnstranva del prossi-
Di nuovo, in competizione: mo 5 giugno. Nel 2011 la sfida,
Maurizio Biasi, questa volta in un serrato testa a testa, fu
come sindaco uscente, e Iolan- decisa da nove elettori, tanto lo
do Iusi, come capogruppo di scarto di voti tra la listadi Biasi
opposizione. (365, pari aI51,3%) e Quella di
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ti; dal non meglìc-precisato zione è attenta a 're,ligere prl).
ruolo dei Comuni all'interno getti ed a intercettare fondi'pef. .
della Fondazione, alla compo- tutelare il territorio. Il nostro'" l'';
sizione del consiglio di ammi- non è stato un no a prescindere ;;j,
nistrazione, dal costo di gestio- ma 'valutato attentamente e
ne ai compiti che dovrà avere». con dati di fatto» .•
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Problemi nelle contrade di Acri

Il caso ìrrigazlone
alvagllc del Pd
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dal Pd, «sono nel caos, tra- -'
volte da questo disservizio

Questione irrigazione. Se ne con i tanti terreni coltivati a
tornano ad occupare i demo- rischio siccità». Per cui, con-
cratici della sezione territo- ' siderato che si tratta di una
riale del Pd di La Mucone che zona che ha fatto dell'agri-
si fanno portavoce alle la- coltura una importante ri-
mentele dei tanti residenti sorsa, con prodottì agricoli
della zona, i quali, in vista molto richiesti e di buna qua-
dell'imminente arrivo della lità, l'appello del Pd è che
stagione delle colture, non «vengano prese soluzioni
intravedono alcun tipo di immediate in merito alla
mobilitazione o iniziativa dei problematica e soprattutto
lavori sugli acquedotti,· «la in tale contesto si provveda
cui manutenzione - hanno ad allacciare la condotta di
spiegato - fino all'anno scor- Serricella al depuratore sito
so era efficientemente garan- in località Ceracò per evitare
tita dall'organizzazione di l'inquinamento di un bene
squadrette». Le contrade del naturale e prezioso come
territorio, hanno denunciato l'acqua». -1 (ros.car.)
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Da Altilia lettera al Santo Padre
Il borgo eremo preferito
da S. Francesco di Paola

volto privo della sacra aureo-
la, simbolo di Santità. Il parti-
colare ha indotto gli studiosi a
ritenere che la Grotta fu coeva .
alla Sua esistenza e che l'affre-
sco fu realizzato da un anoni-

Luigi Michele Perrl
ALTILIA

Altilia fu il borgo scelto da San
Francesco di Paola come suo
eremo preferito, Il sindaco Pa-
Snl1::l1p f)p R,,~{:l in 11M<") (", •..• 1....•... _.__ r


